

Presidente de Venezuela preside acto por aniversario 15 del Frente Francisco de Miranda



Caracas, 29 jun (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, presidió los festejos por el aniversario 15 del Frente Francisco de Miranda (FFM), con un acto realizado en la Escuela Agroecológica Industrial Indio Rangel, ubicada en el estado de Aragua.

El jefe de Estado durante el acto fue informado de los logros de la entidad docente del FFM que tiene como objetivo la producción local de alimentos y la investigación científica con una orientación transformadora en el desarrollo de la agroecología urbana, periurbana y comunal.

La escuela posee una capacidad de producción de 60 toneladas de proteína vegetal y 18 toneladas de ganado al año, en un área aproximada de 600 metros cuadrados, informó al mandatario la directora nacional del FFM, Erika Farías.

Destacó que el Frente se incorpora diariamente a la formación política, técnica y productiva desde los espacios de la Unidad agroecológica Indio Rangel como un centro de crecimiento popular, que nació en el año 2007, con el fin de impulsar la producción agroalimentaria y combatir la guerra económica.

Por su parte, Maduro indicó al vicepresidente del Área Económica, Tareck El Aissami, presente en el evento, incluir a cuadros profesionales del FFM en el proceso de reestructuración de las más de 700 empresas del Estado, con el fin de elevar la producción y frenar la guerra no convencional promovida por sectores económicos de la derecha.

Maduro caracterizó al FFM como una organización política antimperialista, dinámica y organizada; fundamental en la lucha por erradicar la pobreza en todas sus manifestaciones y por alcanzar la igualdad social en Venezuela.

Enfatizó que constituye un instrumento que apoya a las Misiones y contribuye al desarrollo exitoso de los programas impulsados por el Gobierno revolucionario en beneficio de las clases más humildes, en correspondencia con el ideario bolivariano y el pensamiento de Chávez.

Más temprano, el presidente venezolano felicitó a través de la red social Twitter a los integrantes del FFM y los instó a seguir venciendo las dificultades.

El Frente Francisco de Miranda fue fundado el 29 de junio del año 2003, en La Habana, Cuba, por los comandantes Hugo Chávez y Fidel Castro, con el propósito de impulsar un movimiento social a favor del pueblo, con actores conscientes y comprometidos en fortalecer los procesos profundos de cambios, reformas y transformaciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/165873-presidente-de-venezuela-preside-acto-por-aniversario-15-del-frente-francisco-de-miranda>



Radio Habana Cuba